



内橋 入所前は、IPOのサポートや、ベンチャー企業に関連する業務を希望していました。世の中に新しい価値を提供する仕事に会計士というスタンスでかかわりたいというのが、学生時代からの夢でしたから。ですが、配属されたのは国際部という、主に外資系企業の日本法人の監査を行うセクションで、大手外食チェーンなど小売業を中心に担当しました。自分で英語力が足りないと思っていたから、国際部での監査業務は非常に勉強になりました。

監査の実施に当たっては、その会社の社員の方でも目にすることができる書類を閲覧する場合も。あくまでも第三者的ですが、いろんな会社の意思決定のやり方などに触れることができ、そういう部分が特に興味深かつたし、学ぶことが多い業務でしたね。

—事業会社に行こうと思立った動機を教えてください。

内橋 「会計士になりたい」というよりは、「会計士になって得られる経験・知識を基にビジネスのサポートをしたい」というのが、私の基本的なスタンスでした。実際に監査をしていても、「ビジネスを知らないのに、果たして

社内会計制度の企画・立案などの業務を行つており、現在は約20名の体制で、連結グループとしてのIFRS導入プロジェクトのマネジメントオフィスとして機能しています。14年3月期からの適用に向けて、IFRSによる連結財務諸表作成は始まつたばかりです。ちなみに私は、金融商品、連結範囲などを主に担当しています。

—資格をベースに自らを高める

内橋 そもそもIFRS 자체、監査法で、実務の経験はありませんでした。だから必死で勉強しましたが、実際やってみると意外に監査で得た会計知識を主に担当しています。

—入社前の「不安」はどのようにして解消したのでしょうか？

内橋 人時代には専門書を読みかじった程度で、実務の経験はありませんでした。

—入社前の「不安」はどのようにして解消したのでしょうか？

内橋 そもそもIFRS 자체、監査法

で、実務の経験はありませんでした。

—入社前の「不安」はどのようにして解消したのでしょうか？

内橋 そもそもIFRS 자체、監査法

で、実務の絏験はありませんでした。

—入社前の「不安」はどのようにして解消したのでしょうか？